

## La tortuga de Darwin cumple 175 años

Harriet cumple 175 años. Esta tortuga gigante está considerada el animal más antiguo del mundo. Supuestamente, fue uno de los ejemplares examinados por el científico británico Charles Darwin en 1835 durante su expedición a Galápagos. La tortuga tenía cinco años cuando Darwin llego al archipiélago, v podría ser una de las cuatro que recogió el científico y transportó en su buque, el Beagle, hasta el puerto inglés de Falmouth. Dos murieron al poco tiempo v las supervivientes fueron trasladadas a Australia, va que el clima era más favorable que el británico. Existen dudas sobre esta tésis pero no sobre su edad ya que, según científicos estadounidenses, el animal tiene con seguridad más de 170 años. Harriet incluso tiene platos preferidos. Le encantan las berenjenas, las judías y el perejil.

HO / REUTERS